

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Die coolste Aktion am heißesten Tag des Jahres

Tausende Leser holten sich das Gratis-Eis von „Heute“

37 Grad! Da suchten viele Wiener eine Abkühlung ~ und holten sich das „Heute“-Gratis-Eis. Ins-

gesamt 5000 Leser schauten bei Zanoni & Zanoni in der Innenstadt oder beim Schöllner-Stand

auf dem Riesenradplatz vorbei. So ließ sich der heißeste Tag des Jahre genießen ...

ZANONI & ZANONI GELATERIA



Die Kindergartengruppe findet die „Heute“-Aktion supercool!



Mit einem Schöllner-Eis wird die Radtour versüßt

VIDEO AUF www.heute.at



Besitzer Luciano Zanoni umringt von drei Wiener Schönheiten

Fotos: Hautzinger